

La balance penche côté Poussan **Maureilhan ira en finale**

POUSSAN 12
MONTREDON 9

A Sauvian, stade Louis-Cros.

Mi-temps : 6 à 6.

Temps gris, terrain bon, pas de vent.

Arbitres : Anthony Terrisse assisté de Thomas Egéa et de Jean-Pierre Murget (Languedoc). Directeur de match : Michel Dupuy (Languedoc).

Pour Poussan : 4 pénalités (7e, 17e, 70e et 77e) de Maitre.

Pour Montredon : 3 pénalités (2e, 22e, 48e).

Evolution du score : 0-3, 3-3, 6-3, 6-6 // 6-9, 9-9, 12-9.

POUSSAN : Sergnes - Fournier, Gomez Soria, Ritter, Pujalte - (o) Maitre - (m) Jabeneau - Beal, Perrau (cap), Falcioni - Couraud, Souvagnac - Imbert, Duperon, Berrekaa. Puis Villani, Marsala, Sanz Sastre, Conti, Audran, Donnat, Rumiano.

Les Audois sont entrés très fort dans le match, avec un bel enchaînement stoppé par Poussan à 5 m de sa ligne, et une pénalité réussie à la 2e minute.

Les Héraultais qui ont com-

pris la leçon se montrent beaucoup plus vigilants en défense et les vingt premières minutes se concluent à égalité. Après quoi Poussan va prendre le match en main et dominer outrageusement sans parvenir à scorer. Un en-avant sur la ligne invalidera la seule vraie occasion d'essai du match. Malgré l'avantage numérique, Montredon ayant écopé d'un carton blanc, Poussan ne parviendra pas à faire évoluer le tableau de marque, toujours à 6 partout à la pause.

A la reprise, Poussan paye sa débauche d'énergie et Montredon en profite pour se remettre en selle avec une pénalité qui lui donne l'avantage à la 49e. A dix minutes de la fin, les "bleu et blanc" trouvent leur second souffle et égalisent. Les esprits s'échauffent et le buteur de Montredon loupe l'occasion de prendre la main. Maitre, aussi bon sur le terrain qu'au pied, ne ratera pas celle qui envoie Poussan en finale à quelques minutes du coup de sifflet final. ●

Isabelle BARTHES

LA PALME 8
MAUREILHAN 9

Hier à Névian, stade Montlaurier.

Mi-temps : 8 à 3.

Arbitre : M. Ramos.

Pour Maureilhan / Montady :

2 pénalités (13e, 82e) et 1 drop (50e) Audouard.

Pour La Palme : 1 essai Loubié (40e)

et 1 pénalité Toulze (29e). Carton

jaune à La Palme : Beaux (75e).

Dès le début de la rencontre et avec l'aide du vent, les Audois occupent le camp adverse mais sans vraiment se montrer dangereux. Une domination stérile qui permet à Maureilhan de tranquillement s'installer dans cette partie.

A la surprise générale, ce sont même les Héraultais qui ouvrent le score avec une pénalité sur un ballon gardé au sol après un contre mené au pied. La Palme multiplie les mauvais choix, les fautes de mains et passe à travers pendant une demi-heure. De son

côté, Maureilhan défend intelligemment et attend la seconde période pour scorer. Mais les Audois se réveillent enfin. Après plusieurs tentatives infructueuses, le buteur de La Palme égalise.

Dans la foulée, le pack donne une leçon à son homologue en mêlées fermées et marque un essai sur introduction adverse. Malheureusement, l'essai ne sera pas transformé et les Audois rentrent aux vestiaires avec une bien maigre avance (8-3). Après les citrons, le match va baisser de rythme et les deux équipes vont se montrer très fébriles, avec un nombre incalculable d'en-avants. Sans rien proposer d'extraordinaire, Maureilhan va être tout simplement réaliste. Le demi-d'ouverture Audouard passe un drop puis, dans les arrêts de jeu, enquille une pénalité des 22 en coin qui crucifie les Audois (9 à 8). Pourtant, sur l'engagement, La Palme aura une dernière occasion de l'emporter mais la pénalité sera ratée. ●